
15 1 町内の交通体系について ① ９月以降の高校生への通学対策は

② 交通弱者対策は（ライドシェア等を含めた交通網は）

2 ① 自然休養村解体の時期、費用は

② B＆Gプールの今後の活用は

③ 農林水産物処理加工施設運営状況は

④ 椿の湯へ新温泉を引きこみリニューアルを

⑤

13 1 ① 近隣の市町の取り組みはどのようになっているのか

② 現状を踏まえた中で、今後の町としての取り組みは

2 温泉センター椿の湯の充実を ① 現状と今後の対策について

２）レストランを復活させ、食の活性化の考えはないか

令和６年第１回長島町議会定例会
３月４日（月）

午後１時～

一　般　質　問　通　告　一　覧　表 №1

質
問
順

議
員
名

質 問 事 項 質 問 の 要 旨
質問の
相 手

備
考

1

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

町　長

番

小
田
　
勝
志

サンセットの丘周辺の整備に
ついて

町　長

クラウドファンディングを活用して椿の湯前駐車場へ
道の駅を移設し、飲食店街を併設する考えはないか

2

モ
ニ
タ
ー
使
用

(

写
真

）

高齢者対策として訪問給食
サービスの充実を

町　長

番

古
田
　
一
博

町　長

１）一般浴室、家族風呂、休憩所、和式トイレなど全体
的な改装の考えはないか



10 1 ① 令和６年度採用予定者の競争試験について

番 ・募集要領、応募者数、合格者数、採用者数

②

（長島町職員の任用に関する規則に基づく実績）

ア　競争試験（規則第３条～17条）

応募者数、合格者数、採用者数（町内外の別）

イ　選考（規則第18条、19条）

ウ　条件付採用（規則第20条）

採用者数

エ　臨時的任用（規則第21条、22条）

任用者数

2 施政方針について ① 脱炭素社会に向けた対応

② サンセットの丘活性化対策

③ 総合運動公園に関する記述がないが

12

1 獅子島架橋について ①

②

2 ①

②

③

3 ① 造成工事後、どのような活用を計画されているか

（当初の開発許可時の目的は）

１案・住宅不足解消対策として公営住宅建設は

4 ①

１）管理棟内に防災対策用の倉庫、施設の計画

その他：IT、サイバー業務関連人材の雇用・採用
の考えはないか

令和６年第１回長島町議会定例会
３月５日（火）

午前９時30分～

一　般　質　問　通　告　一　覧　表 №1

質
問
順

議
員
名

質 問 事 項 質 問 の 要 旨
質問の
相 手

備
考

3

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

「新時代の町づくり」を支える
長島町職員の採用・任用計画
及び実績を問う

町　長

上
筋
　
睦
雄

過去５年間（令和元年～５年）の採用・任用実績につ
いて

町　長

水道施設が被災し断水した場合、緊急時対策の一つ
として、住民各戸にある井戸水を生活用水として活用
を考えられないか

水道料金改定案が審議会から答申書が提出されたと
のことであるが進捗状況は

多目的広場（山中地区）造成
工事について

町　長

4

モ
ニ
タ
ー
使
用

(

写
真

）

　昨年10月、岩手県・宮城県での
議員研修における、行政視察で得
た私見としての行政への政策提案
について

町　長

番

浦
　
弘
成

獅子島島内の町道整備計画と、漁港関連道路の計画
推進などの進捗状況は

獅子島架橋計画で最終的には、県営事業建設で要望
されるのか町営事業建設で行うのか、どちらで要望活
動をなされるか

水道施設耐震改修計画の有
無と水道料金改訂について

２案・中学校再編は結論が出ていないが、仮定で鷹巣
中学校に計画された場合、武道館建設地やスクール
バス駐車場敷地としては

３案・ドクターヘリコプター用のランデブーポイント（離
着陸場）としては

総合運動公園整備事業につ
いて

国への補助金要求申請において、満額内示獲得のた
め整備計画の中に災害防災対策施設などを盛り込め
ないか

町　長

２）ドクターヘリコプター用のランデブーポイント（離着
陸場）を計画

鹿児島県の耐震適合率は29.2％にすぎないとある
が、町の現状は

町　長



1 令和６年度施政方針について問う

1 防災対策事業の推進について ① 能登半島地震から、本町の備え防災計画は万全か

2 ① ２０１６年児童福祉法改正案件

医療的ケア児等への支援の内容・状況は

3 社会基盤の整備について ①

・南国交通路線便廃止の経緯と今後の対応は

② 長島の景観を守り生かす、保護条例の設定の考えは

4 産業・経済の振興について ①

（観光・商業・企業誘致）

②

③

令和６年第１回長島町議会定例会
３月５日（火）

午前９時30分～

一　般　質　問　通　告　一　覧　表 №2

質
問
順

議
員
名

質 問 事 項 質 問 の 要 旨
質問の
相 手

公共交通の整備について 町　長

ホテル誘致決定し、サンセットの丘周辺の整備計画
は、その手法は

町　長

阪急交通社長島大陸支店及び川商ハウス長島支店
の役割・成果並びに今後の連携は

鹿児島ユナイテッドFC（プロサッカーJ2）との取り組
みについて

備
考

5

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

番 町　長

上
平
　
重

医療・福祉の充実について 町　長


